



Kreisschule Aarau-Buchs
Heinerich-Wirri-Strasse 3
5000 Aarau

E kreisschulpflege@ksab.ch
www.ksab.ch

KREISSCHULE
Aarau-Buchs

Beantwortung einer Anfrage / Auskunftsbegehren von Philippe Kühni, Grünliberale Partei betreffend Koordinationsgremium

Sehr geehrte Frau Präsidentin des Kreisschulrats
Sehr geehrte Mitglieder des Kreisschulrats

Am 8. August 2021 hat Kreisschulrat Philippe Kühni zum Thema «Koordinationsgremium» die nachfolgenden Fragen an die Kreisschulpflege gestellt. Die Fragen werden zum Teil zusammenfassend beantwortet.

Wann hat sich das Gremium in den letzten 4 Jahren (2018 bis 2021) getroffen (Auflistung der Daten)?

Welche Themen wurden besprochen (Bekanntgabe aller Traktandenlisten je Treffen)?

Das Koordinationsgremium hat sich an folgenden Daten getroffen:

Sitzungsdatum	Traktanden
12. März 2018	1 Standortentwicklung OSA: Erläuterung des Vorhabens 2 Standortentwicklung Suhrenmatte: Information Aktueller Stand 3 Standortentwicklung Rohr: Berichterstattung 4 Standort Stock: Nutzungsmöglichkeiten
25. Mai 2018	1 Budget 2019: Prozess, Stand, Struktur 2 Ausgewählte Themen (Elternbeiträge, Gemeindebeiträge usw.) 3 Vergleiche mit dem Budget 2018 der beiden bisherigen Schulen
2. Mai 2019	1 Schulraumplanung Oberstufe
22. Mai 2019	1 Budget 2020
4. September 2019	1 Schulraumplanung Oberstufe
20. Mai 2020	1 Budget 2021
22. Dezember 2020	1 Information ICT 2 Schulraumplanung Oberstufe, Kindergarten
9. Februar 2021	1 Information ICT 2 Schulraumplanung Oberstufe
15. März 2021	1 Schulraumplanung Oberstufe
2. Juni 2021	1 Budget 2022
15. Juni 2021	1 Schulraumplanung Oberstufe 2 Information ICT Konzept 3 Schulraumplanung Zyklus I und II 4 Koordinationsgremium Geschäftsreglement
14. September 2021	1 Organisationskonzept zum ICT-Konzept 2020+ der KSAB 2 Schulgelder ausserkantonaler Schüler*innen



KREISSCHULE
Aarau-Buchs

Wie wurden die Treffen protokolliert?

Die Protokollführung, respektive das Erstellen einer Aktennotiz wurde durch die Schule wahrgenommen. Diese Aktennotiz wurde den Beteiligten jeweils zugestellt.

Wieso haben die Gemeinderäte bislang in den Botschaften von Geschäften, welche der Koordinationspflicht unterstehen keine Stellung genommen?

Themen, die der Koordinationspflicht unterstellt sind, wurden jeweils in den Sitzungen des Koordinationsgremiums durch die Schule ausführlich präsentiert und mit den Gemeindevertretungen beraten. Mit Ausnahme der letzten beiden Geschäfte gab es keine Differenzen im Koordinationsgremium und somit wurde auf eine Stellungnahme der Verbandsgemeinden in den jeweiligen Botschaften verzichtet. Zukünftig wird in den Botschaften zu Geschäften, welche der Koordinationspflicht unterstellen, immer eine Stellungnahme der Gemeindeexekutiven enthalten sein.

Die Anfrage hat Kosten in der Höhe von CHF 450 (150.-/h) verursacht.